



Programme

Développement communautaire

San Juan de Lurigancho est le plus grand district de Lima et du Pérou. La majorité de la population vit sur les pentes escarpées des collines, ce qui limite souvent l'accès aux services et droits fondamentaux et affecte le bien-être de toute la famille. Comment pouvons-nous alors apporter des services de qualité aux communautés? Comment rapprocher la santé, l'éducation et la justice des personnes les plus éloignées? Nous y parvenons avec notre bus et notre programme de développement communautaire.

Mission

Apporter des services de qualité en matière de santé, d'éducation et d'accès aux droits, promouvoir le développement communautaire local et former des agents communautaires autonomes en faveur de la petite enfance.

Bénéfices

- 1 Mise en place de pratiques durables pour un bien-être global.
- 2 Formation de leaders de la petite enfance.
- 3 Création d'espaces sécurisés pour les enfants.

Indicateurs de succès

7-10

communautés reçoivent un soutien complet pendant 2 ans.

+ 200

familles participent aux activités chaque année.

100%

des familles ont pris des engagements à la fin des ateliers pour améliorer le bien-être à la maison.

13

mères leaders de 5 communautés sont devenues des porte-paroles pour l'enfance.



Développement enfantin

Vivre sur la colline, c'est aussi vivre dans des espaces précaires et où il y a peu de place pour grandir. C'est pourquoi notre équipe itinérante propose des activités qui favorisent le développement, le mouvement et les compétences de l'enfant qui grandit. Les garçons et les filles apprennent pour la première fois à jouer, à se connecter avec d'autres enfants et les familles expérimentent les meilleures pratiques pour élever les plus petits.



Accompagnement psychologique

Grâce à notre programme de volontariat, de jeunes psychologues accompagnent le bus pour proposer des rencontres et un soutien psychologique aux familles. Traiter la santé mentale est essentiel dans des communautés où il y a beaucoup de violence et un grand manque d'opportunités. C'est pourquoi ces espaces de dialogue sont importants pour le développement global de tous les participants.



Accès aux droits

En raison des distances, beaucoup de familles font face à de grandes difficultés pour accéder à leurs droits fondamentaux tels que la sécurité sociale, une carte d'identité ou l'assurance invalidité. Cela génère des problèmes et des coûts importants pour les familles. Le bus permet de rapprocher les services de la communauté et d'aider ses membres à récupérer leurs droits, avec un impact important sur leur qualité de vie.



Espaces communautaires

Pour assurer une pérennité à notre action après notre intervention, nous favorisons la rénovation d'un espace public avec la communauté en transformant des lieux auparavant vacants en espace de jeux pour les enfants. Cela permet d'améliorer la qualité de vie et de faire en sorte que la communauté se préoccupe davantage des besoins de sa population enfantine.

